

Les jeunes en stage**Nouvelles de la formation à Yamoussoukro et à Kinshasa****Alphonse au travail**

En juin 2015 Alphonse et Didier, après la formation à l'Ecole de la foi, ont ouvert une maison à Yamoussoukro, dans le quartier de Morofé, Serge a vécu avec eux les vacances d'été, ensuite il a continué à l'école de la foi, sa deuxième année. Le fr. Léopold, dominicain togolais, a été leur accompagnateur du stage pour la vie communautaire et la prière et Jean

Jacques, curé ivoirien de la paroisse de S. Jean, pour le service pastoral. Jean Luc, prier français du monastère à Bouaké les a suivis en décembre pendant leur mois de vie monastique et d'étude personnelle de Saint Paul.

En janvier 2016 le stage a continué à Lemba de Kinshasa au foyer Saint Paul pour les jeunes étudiants, insérés dans la communauté des éducateurs du centre et accompagnés par le père Maurizio, missionnaire italien du Prado. Depuis février les deux ont trouvé un travail manuel à plein temps, Alphonse dans une usine chinoise qui produit des assiettes en métal et Didier dans une usine de cosmétiques. Ils ont retrouvé leur familles et ont été accueillis par celles des « disciples » de Jacques Loew, avec René, passioniste congolais, leur nouvel aumonier.

Ils demandent notre accompagnement par la prière pour être capables de répondre à l'appel que le Seigneur leur fait de vivre en solidarité avec leurs frères proches et leur partager en amitié le trésor de l'Evangile reçu.

Antonio